

Carreño gana a Cervantes en Ginebra y se enfrentará a Wawrinka

TENIS

El gijonés no encontró gran oposición en el tenista vasco, ya que en el primer set llegó a contar con una ventaja de cinco juegos a uno, lo que demuestra su gran superioridad. En el segundo hubo mayor igualdad al alcanzarse un 5-4, que se decantó

finalmente del lado del tenista asturiano. Carreño se enfrentará mañana al suizo Stanislav Wawrinka (4 ATP), favorito número uno del torneo helvético, que superó ayer a Albert Ramos (53 ATP) por 6-1 y 6-1.

El jugador forjado en el Grupo se encuentra en un gran momento tras ratificar su mejor ranking esta semana, por lo que Wawrinka no lo tendrá fácil para pasar a semifinales ante el gijonés.

En este mismo torneo, el jugador brasileño Thomaz Belluci derrotó ayer con facilidad al kazajo Mikhail Kukushkin, por 6-2 y 6-1; el americano Rajeev Ram, al ruso Evgeny Donskoy, por 7-6 (7-5), 4-6, 6-3, y el uzbeko Denis Istomin, al alemán Florian Mayer 6-2 y 6-3.



Pablo Carreño. EFE

María Díez, 'Peké', máxima realizadora de la OK Liga

HOCKEY PATINES

R. D. María Díez, 'Peké', jugadora del Hostelcur Gijón Solimar, añadió a su palmarés personal un nuevo título como máxima goleadora de la OK Liga Femenina tras anotar para su equipo un total de 46 goles.

La jugadora internacional del quinteto fabril acumuló siete tantos más que su inmediata perseguidora: la gijonesa Natasha Lee, que marcó 39. En tercer lugar se situó la también catalana Anna Casarramona, que la próxima temporada militará en el 'cinco' fabril.

Se trata de la tercera ocasión en la que Peké consigue este galardón como la mejor realizadora desde que aterrizó en Gijón. La integrante del Hostelcur anotó en las cuatro temporadas que lleva en el equipo un total de 221 goles: 180 en OK Liga Femenina, 8 en la Copa de la Reina y 33 en la Copa de Europa.

Con este entorchado, el Hostelcur pone la guinda en una temporada muy buena en el aspecto deportivo al figurar en los puestos más importantes de las tres competiciones que afrontó. Sin duda, su mayor éxito fue la Copa de la Reina que conquistó en una intensa final contra el Palau. Pero no desmereció en la Liga, con un tercer puesto que pudo ser el segundo. Y, además, en la final europea, cayó en semifinales.

La semana crucial del Juanfersa

BALONMANO

El equipo gijonés está obligado a ganar el sábado en la cancha del Nava para asegurar el 'play off' de ascenso

J. L. CALLEJA

GIJÓN. La plantilla del Juanfersa Comunicalia comenzó a preparar ayer con intensidad, en el Palacio de Deportes, el partido más importante de la temporada. El conjunto gijonés rendirá visita el próximo sábado al conjunto representativo de la localidad segoviana de Nava de la Asunción. Y lo hará con la necesidad

de asegurar su clasificación para el 'play off' de ascenso a la Liga Asobal. Pudo hacerlo la jornada pasada, pero el Alarcos Ciudad Real no falló en Antequera y todo se decidirá este fin de semana, en el que será el último encuentro de la fase regular de la División de Honor Plata.

Los jovellanistas lo tienen relativamente fácil porque, en teoría, los manchegos, empatados a puntos con los gijoneses, pero con la diferencia de goles en contra, jugarán en la pista del Palma del Río, que tratará de ganar a toda costa para mantener ese segundo puesto que le permitirá organizar la liguilla por el salto de categoría. Eso le dará cierta ventaja con respecto al Bidasoa, que es el otro gran favorito para jugar en la élite

del balonmano nacional la próxima temporada.

Por contra, el Juanfersa Comunicalia visita a un Nava de la Asunción que ya logró su salvación la pasada jornada al vencer a domicilio al conjunto barcelonés de La Roca. Curiosamente, los gijoneses jugaron hace un mes en Gijón contra este equipo tras aplazarse el partido en dos oc-

siones. El 'siete' rojillo fue tremendamente superior al castellano, que apenas le hizo oposición.

Pero Sergio Coteló, entrenador del equipo gijonés, se muestra cauto y huye de los favoritismos. «Somos conscientes de que somos superiores y sobre el papel tendríamos que ganar el partido, pero vamos a prepararlo como si fuera una final, porque sabemos que tendrá la recompensa de jugar la fase de ascenso», advirtió.

El preparador local no se fia de los segovianos «porque casi con el mismo bloque jugaron la pasada temporada el 'play off' y, además, cuentan en sus filas con jugadores con mucha veteranía y gran calidad».

En las filas del Nava destaca la pre-

sencia del exgrupista Isma Juárez, extremo que jugó en el Valladolid y Zamora en la Liga Asobal, el central Camino y el primer línea Carlos Villagrán.

En la trayectoria del equipo segoviano esta temporada llama la atención sus dos victorias en Gijón ante el Grupo, al que también derrotó en su cancha.

El central Adrián, al 100%

Para el partido del sábado, que se disputará a las siete de la tarde, el técnico Coteló tiene a su disposición a todos sus hombres, incluido el central Adrián, que apenas se entrenó la semana pasada y que jugó menos tiempo de lo habitual contra el Zaratuz en la última jornada.

«Se encuentra mucho más recuperado y espero que esté ya al 100% de cara a la fase. Confío que estos días se entrene con normalidad al ser una de nuestras piezas clave», señaló Coteló.

El Grupo defiende el título infantil en San Cugat y La Calzada juega en Castellón

VOLEIBOL

J. L. C.

GIJÓN. El equipo infantil del Grupo Covadonga defiende desde hoy en San Cugat el título nacional que logró el pasado año. Las jugadoras de José Castro, que contará con la ayuda de la entrenadora Ángela Elizaga y el preparador físico José Manuel Arévalo, debutarán hoy contra el Getxo y el Esplugues y se enfrentarán mañana al Salesianos de Guadalupe. El equipo grupista lo forman Marta, María, Paula, Ana, Covadonga, Arianna, Elena, Sara, Ángela, Alejandra, Marina, Cristina y Lucía.

Por su parte, La Calzada disputará el título nacional infantil masculino desde hoy en Castellón. El club fabril es el único representante asturiano en estos campeonatos en los últimos tres años. El conjunto gijonés está encuadrado en el grupo A con el Emevé de Lugo, Mediterráneo de Castellón y Portol de Mallorca.



Las infantiles grupistas, con José Castro y José Manuel Arévalo. EFE



El equipo de La Calzada, con su entrenador Iván Pérez. EFE

MÁS DEPORTE

Los torneos de Magdalena celebran nuevas partidas

BOLOS

R. D. Mundo (El Piles) se enfrentará a David (El Berrón) a las siete de esta tarde, en la bolera de La Camocha, en partida del XXXIII Campeonato de Gijón y XIV Provincial Individual. Mañana, a la misma hora, Sergio (Magdalena) medirá sus fuerzas ante Jorge (El Batán),

mientras que el viernes, a las seis de la tarde, Bernardo (Villa Noreña) jugará contra Miguel (El Batán). A continuación, Luis (El Chalupu) se enfrentará a Marcos (Rozas). En otros encuentros disputados en días pasados, correspondientes a ambos torneos, Abel (Prau la Hueria) venció a Javi (El Batán), por 10-5; Alejandro (El Biche), a Iván (Riaño), por 10-8; Luis (El Chalupu), a Nardo (El Biche), por 10-5, y Marco (Rozas), a Dani (El Chalupu), por 10-7.

El Xitia Gijón domina en La Morgal

TIRO CON ARCO

R. D. El Club Xitia Gijón fue protagonista en los regionales que se disputaron el pasado fin de semana en La Morgal, con la participación de arqueros de los clubes San Martín, Arco Astur, Laviana, Grupo Covadonga, Arluteva, Nalón y Texu. Vanesa Berdasco ganó en categoría sub 14; Herminio García, en veteranos; Venancio Díaz, en arco compuesto; Domingo Vior, en arco estándar; Benigno Rodríguez, en novel compuesto, y Rosi Santos, en veterano compuesto.

Cinco patinadores del Atenea, al regional

PATINAJE ARTÍSTICO

R. D. El XXXIX Campeonato de Asturias de patinaje artístico se disputará a lo largo del próximo fin de semana en el polideportivo de la Luz, en Avilés, con la participación de los mejores clubes regionales de la especialidad. Por el conjunto del Atenea de Gijón intervendrán Daniel Manjón Falcao, en categoría prebenjamín; Inés Álvarez Méndez y Natalia Manjón Falcao, en categoría infantil; Lucía Martín-Delgado Nieves, en cadetes, y Andrea Suárez, en júnior.